

REFRENDO DE APOYO A LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Estimada Comunidad Estudiantil,

En el marco de nuestra comprometida labor por brindar una formación educativa integral, la Universidad Politécnica de San Luis Potosí reafirma su firme respaldo a la participación activa de nuestros estudiantes en diversas disciplinas deportivas.

En este sentido, se reitera que el acceso y uso de las instalaciones deportivas de nuestra institución no genera ningún costo adicional para los alumnos de la Universidad Politécnica. Esta medida tiene como objetivo principal facilitar y fomentar la práctica deportiva como parte esencial de su desarrollo integral.

Estamos trabajando en la optimización de los espacios deportivos, acorde a los lineamientos establecidos para el horario del campus, el cual comprende desde las 7:00 a.m. hasta las 9:00 p.m. De esta manera, se busca garantizar que cada estudiante pueda aprovechar al máximo estas instalaciones.

Se prioriza el acceso de los alumnos a las canchas según su disponibilidad de tiempo, enfocándonos en promover su uso recreativo y de esparcimiento, así como en la realización de torneos internos que son una excelente oportunidad para disfrutar en equipo de la competencia sana y el compañerismo.

Cabe destacar que la Universidad continúa respaldando a nuestras selecciones representativas en las distintas ligas y competencias estatales, canalizando recursos conforme a nuestras posibilidades financieras. Este respaldo tiene como finalidad primordial fomentar el alto rendimiento, contribuyendo así, a su formación integral.

En este sentido, mantenemos un seguimiento constante de los resultados obtenidos en las diferentes actividades deportivas, y estamos abiertos a implementar acciones de mejora en conjunto con nuestros jóvenes deportistas. Valoramos su participación activa y sus sugerencias como parte fundamental de este proceso.

Agradecemos su compromiso y entusiasmo en cada una de las disciplinas deportivas, y los exhortamos a continuar representando con orgullo los colores de nuestra Universidad.

Atentamente,



Roy Aldrett Lara

Responsable de Deportes

Universidad Politécnica de San Luis Potosí